

Reifenberger "Apfelbäumchen" spendet für Kita im Ahrtal

Kinder feiern Erntedank mit Morgenandacht und Erntemarkt

Am letzten Sonntag im September fanden sich alle Kinder des Reifenberger Kindergartens auf dem Vorplatz der Einrichtung ein. Gemeinsam mit Diakon Steffen Dully und den Erzieherinnen feierten die Kinder und zahlreiche Gäste eine wunderschöne Morgenandacht. So sagten sie DANKE für all die guten Dinge, die uns zuteilwurden. "Dank für die Sonne, Dank für den Wind, Dank für die Menschen, die um mich sind...", lautete ein Vers des Gebets, dass die Vorschulkinder mutig aufsagten.

Mit einem schwungvollen "Sonnenblumentanz" beendeten die Kinder die Dankandacht und luden alle Gäste zum traditionellen Erntemarkt ein. Zuvor hatten die Eltern mit den Kindern Kaufläden und Marktstände im Garten der Kita aufgebaut und mit allerlei Erntegut bestückt: Obst, Gemüse, Blumensträuße, Marmelade, Gebasteltes und Genähtes, Kuchen und Küchlein. Gegen eine freiwillige Spende durften die Besucher ihre Einkäufe bei den Kindern an deren Marktständen kaufen.

Am Ende belief sich die Spendensumme auf unglaubliche 1.222,00 €. Davon spenden wir **1.000,00 € an die Kath. Kita "St. Johannes Apostel" in Dernau (Ahrtal)**, welche durch die Flutkatastrophe vollkommen zerstört wurde. Vielen herzlichen Dank an ALLE, die unseren Erntemarkt auf vielfältige Weise (kleine Verkäufer, tatkräftige Kunden, großzügige Spender...) unterstützt haben!

Mitteilungsblatt der Verbandsgemeinde, Ausgabe 40/2021

